

Ich verlor einen Zahn

F. M. Argentinien

09.01.2012

Diese Gebetserhörung will ich sofort aufschreiben.

Vor einigen Wochen hatte ich einen „Zahn-Unfall“. Ich hatte einen Zahn verloren, was mir nicht weiter bedeutungsvoll erschien. Ich bewahrte ihn sorgfältig auf, bis ich zum Zahnarzt gehen würde.

Als ich aber einmal in meinem Zimmer Ordnung machte, verlegte ich ihn in einem Moment der Unaufmerksamkeit . In der Nacht vor dem Zahnarztbesuch erinnerte ich mich an den Zahn und machte mich auf die Suche nach ihm an dem Platz, an dem ich ihn aufbewahrt hatte, wo er aber nicht mehr war. Sofort rief ich die Fürsprache des hl. Josefmaria an, denn es war inzwischen bereits vier Tage her, dass ich ihn weggeräumt hatte. Als ich am nächsten Morgen aufstand, suchte ich an dem einzigen Ort, an dem ich am Abend vorher noch nicht geschaut hatte und fand dort den Zahn unversehrt. Ich schreibe das der väterlichen Fürsprache des hl. Josefmaria zu.

[ch/article/ich-verlor-einen-zahn/](#)

(22.02.2026)